

# きたやま新聞

令和7年11月1日  
第29号  
北山地区地域振興会議

## 筑南スポーツフェスティバル、開催

令和7年9月7日(日)、旧白木小学校グラウンドにて「筑南スポーツフェスティバル」が開催されました。本イベントは元々白木地区で実施されていましたが、昨年より白木と北山地区地域振興会議の共催となりました。ただ、北山からの参加者は、今年は昨年よりも多少は増えましたが、まだ多くはありません。来年はさらに北山から多くの方に参加して頂きたいです。さて、競技内容は、両地区から選出された実行員会を中心に熱中症対策も含めて企画されたプログラムにそって実施されました。ご来賓の蓑原八女市長には、百足競争、ラブ2レース、玉入り、水風船キャッチ、クラブ対抗リレー、立花音頭、ウルトラクイズなど、たくさんの競技に参加していただきました。

当日は、10競技が怪我や熱中症もなく午前中で無事終了しました。百足競争、竹取物語、ラブ2



レース、クラブ対抗リレーなど、各チームの優勝を目指した真剣勝負でどの競技も大変盛り上がりました。特に4人1組で行われたクラブ対抗リレーは、園児や高齢者チームにとってはややきつい競技でしたが、参加者はリタイアもなく1周約130mのグラウンドを完走し、周りから大きな声援が送られました。

## 第16回「北山まつり'25」、開催

令和7年9月20日(土)、"北山地域の未来に夢と絆を!"をスローガンに第16回「北山まつり'25」が筑南小学校体育館にて16:30から開催されました。当日は、天候不順により会場変更があつたにも関わらず、関係者含め約800名の方に足を運んでいただきました。

小学生対象の抽選会が始まり、前半は筑南中学校ブラスバンド部による演奏、筑南小学校3年生花田あきと君のドラム演奏、北山保育所さくら組や筑南小学校3年生のダンス、フラダンスチーム「Oli' Oli Hula Ohana」によるフラダンス、NEW CHILDREN'Sによるストリートダンスなどが披露されました。



後半は、北山13区の各代表13名による日本酒利き酒大会がありました。日本酒は、八女市内の4つの酒蔵(旭松酒造、喜多屋、後藤酒造場、高橋商店)から各2種類の銘酒を提供頂きました。1次予選は、4つの行政区毎に行われ、4社の銘酒を飲み、司会者が指定する酒蔵を当てた人が勝ち残りました。決勝では、勝ち残った各行政区代表4名と蓑原市長と鶴木会長も加わり6名で行われました。1次予選では1回で決着がつかないケースもありましたが、決勝では、なんと蓑原市長が一発で勝ち残るという快挙が生じました。これに

は、会場の皆さん大変盛り上がりいました。その後、八女農業高校総合音楽部によるバンド演奏、北山在住の KAZUYA さんの弾き語り、八女農業高校卒業生で結成されたバンド「Re:mind(リマインド)」による演奏と続きました。その後、「炭坑節」と「立花音頭」を来賓の方々や参加者、スタッフが一緒になって踊りました。最後は、すてきな商品をゲットできる大抽選会が行われ、抽選に当たって商品をゲットできた人達の笑顔が沢山みられました。



### 令和7年度「北山敬老会」、開催



令和7年10月15日、筑南小学校体育館において75歳以上の方を対象とした北山地区敬老会が開催されました。参加数は90名で、北山地区の対象者の22.2%でした。

参加された皆様は、簗原市長の来賓代表の挨拶、筑南小学校児童代表3名のお祝いの言葉や北山保育所園児による遊戯とお祝いの言葉などを熱心に拝聴され、ゲストの「フォークディオ五円玉」の昭和歌謡やフォークソングの演奏と歌、「赤とんぼ」の歌や踊り、手品等の寸劇を楽しめました。

### 自宅前道路の美化活動についてのお願い

既に各ご家庭には配布されていると思いますが、地域振興計画で策定した「地区住民が主体となり取り組む地域づくり」のひとつのテーマである「自然環境・生活環境を大切にする町」の一環として、ご自宅前道路の美化活動をお願いしています。日頃から、ご自宅前の除草や散乱ゴミの撤去、空きスペースに花を植えるなど、小さな事で結構ですのご協力をお願いいたします。

### 「あいさつ運動」の実施と「あいさつ・声かけ運動」標語募集

地域振興計画のテーマ「人に優しい北山」の一環として、筑南小学校校門前にて夏休み明けの初登校日と9月～1月まで毎月月初めに地区の関係者が登校児童に声掛け・挨拶等を実施しています。また、その関連で「あいさつ・声かけ運動」の標語を地域の皆様から募集しています。この新聞が届く頃には募集は終了していると思いますが、選考結果等は、次の新聞やHPでお知らせする予定です。

お礼； 北山区民の皆様、「筑南スポーツフェスティバル」、「北山まつり’25」、「北山敬老会」を成功裏に終了することができました。これも、ひとえに皆様からの協賛金をはじめご支援ご協力の賜物であります。 紙面を借りまして御礼申し上げます。

関係者一同

### 編集後記

今回は、イベント関係の記事が多く、内容や写真などが書面枠の関係で十分にお伝え出来ていません。HPにも関連記事を掲載しておりますので、ご興味ある方はそちらもご覧ください。(編集委員:藤井康弘)



北山地区地域振興会議

ゲストハウス男ノ子焼の里

